
 
   

 

  
   

 

              

 

  

  

  

 

 

  

 

 

 

 
 

 

 

 

  

  

  

 
 

審核二ＯＯ八至Ｏ九年度 答覆編號

開支預算  THB(T)164 

問題編號  

2479 


管制人員的答覆

總目：  706 公路 分目： 6787TH
港珠澳大橋香港段和北大

嶼山公路連接路—勘測和

初步設計工作

綱領：

管制人員： 路政署署長

局長： 運輸及房屋局局長

問題： 編號  6787TH“港珠澳大橋香港段和北大嶼山公路連接路—勘測和初步
設計工作 ”項目至今的進展為何？有關項目工程開支於  2007-08 年度的
原預算為  120 萬元，但修訂預算卻只為  12 萬元，是否表示有關項目進
度較原先預計為慢？預計項目於何時完成？目前政府當局就港珠澳大

橋香港段和北大嶼山公路連接路的實際走線安排，是否已有主流方案？

會否向市民作廣泛諮詢才正式落實走線？

提問人： 劉千石議員

答覆： 我們已與廣東和澳門政府就港珠澳大橋主橋的走線和港珠澳大橋工程

項目的融資安排達成共識。港珠澳大橋香港口岸的選址研究已於  2008
年年初完成。這項研究建議的最佳方案是：在機場島東北面進行填海工

程，並於該處設置香港口岸。

 6787TH 號工程計劃項下的港珠澳大橋香港接線的勘測及初步設計工作
將會全面展開，預計在  2009 年第  3 季完成。

我們會繼續就港珠澳大橋工程項目徵詢市民的意見，包括勘測及初步設

計研究工作的結果和香港口岸的選址。

簽署︰

姓名： 韋志成

職銜： 路政署署長

日期：  27.3.2008 


